

La imaginación de los guatemaltecos se pone de manifiesto

Escrito por webmaster

Viernes, 28 de Noviembre de 2014 17:02 - Actualizado Viernes, 28 de Noviembre de 2014 17:23



Debido a que cada vez hay más demanda en el mercado de dueños de mascotas, este guatemalteco se vio en la necesidad de transformarse con un poco de imaginación y más necesidad, su vehículo que no solo le sirve para transportarse sino para anunciar sus servicios de baño y peluquería.

La imagen habla por sí sola; con este anuncio colocado en la parte trasera del vehículo donde se observa que en su interior lleva jaulas, y todo su equipo para dejar los cuadrúpedos listos para lucirlos al momento de pasearlos por las calles de la ciudad de Guatemala.

{morfeo 20}

La imaginación de los guatemaltecos se pone de manifiesto

Escrito por webmaster

Viernes, 28 de Noviembre de 2014 17:02 - Actualizado Viernes, 28 de Noviembre de 2014 17:23
